



Son tres los zacatecanos que fallecieron en tráiler en San Antonio, Texas: Sezami

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría del Zacatecano Migrante (Sezami), ha sido notificado por autoridades consulares que son tres los zacatecanos que murieron en la caja del tráiler encontrado el pasado 27 de junio, en San Antonio, Texas, en los Estados Unidos (EEUU), se informó en un comunicado.

<https://ljz.mx/05/07/2022/son-tres-los-zacatecanos-que-fallecieron-en-trailer-en-san-antonio-texas-sezami/>